

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 13

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates
des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte
am 19.06.2007**

Spielfläche für Jugendliche auf dem Dern'schen Gelände

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die Teilfläche am südlichen Ende des Dern'schen Geländes zwischen der Grünanlage und den Bushaltestellen, sowie zwischen den beiden südlichen Eingängen zur Tiefgarage als Spielgelände für Jugendliche genutzt werden könnte. Angedacht ist ein Basketballfeld, aber auch Alternativen sind denkbar.

Beschluss Nr. 0053

1. Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.
2. Der Magistrat wird um Prüfung weiterer Flächen in der Innenstadt gebeten, die als Spielflächen geeignet sein könnten.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin